

ABSTRAK

Pengaruh Kualitas Sumber Daya Manusia dan Pembangunan Infrastruktur terhadap Tingkat Kemiskinan di Sumatera Barat. Oleh: Chintya Putri Nurmanda, 2008 – 00505.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis 1) Pengaruh indeks pendidikan terhadap tingkat kemiskinan di Sumatera Barat 2) Pengaruh indeks kesehatan terhadap tingkat kemiskinan di Sumatera Barat 3) Pengaruh pembangunan infrastruktur terhadap tingkat kemiskinan di Sumatera Barat 4) Pengaruh indeks pendidikan, indeks kesehatan dan pembangunan infrastruktur terhadap tingkat kemiskinan di Sumatera Barat. Jenis penelitian ini adalah deskriptif dan asosiatif. Penelitian ini menggunakan data pooling atau panel yaitu kombinasi dari 19 kabupaten/kota di Propinsi Sumatera Barat dari tahun 2009 sampai 2011. Teknik analisis data yaitu analisis deskriptif dan induktif. Analisis induktif mencakup 1) Chow-Test 2) Uji Hausman 3) Analisis Model Regresi Panel, hasil uji memilih pada REM. Untuk melihat signifikansi pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat digunakan 1) Uji t dan 2) Uji f dengan taraf nyata 5%. Hasil penelitian ini adalah 1) Indeks Pendidikan berpengaruh signifikan negatif terhadap tingkat kemiskinan di Sumatera Barat dengan nilai koefisien $-0,513$ pada probabilitas $0,0257$. 2) Indeks kesehatan berpengaruh signifikan negatif terhadap tingkat kemiskinan di Sumatera Barat dengan nilai koefisien $-0,658$ pada probabilitas $0,0108$. 3) Pembangunan Infrastruktur tidak berpengaruh signifikan terhadap tingkat kemiskinan di Sumatera Barat dengan nilai koefisien $-0,0263$ pada probabilitas $0,861$ 4) Secara bersama-sama terdapat pengaruh yang signifikan tingkat kemiskinan dan pengeluaran pemerintah terhadap kualitas sumber daya manusia di Sumatera Barat dengan nilai koefisien $89,498$ pada probabilitas $0,0000$.

Berdasarkan hasil penelitian maka disarankan kepada pemerintah daerah untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia melalui pendidikan dan kesehatan, seperti menyediakan sarana dan prasarana pendidikan beserta kesehatan dan juga meningkatkan kualitas pendidik beserta medis. Dan masyarakat juga agar dapat sadar akan pentingnya pendidikan dan kesehatan bagi kehidupan mereka. Pembangunan infrastruktur sangat dibutuhkan, terutama di daerah pedesaan. Pemerintah juga agar dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat dan investor dalam meningkatkan investasi infrastruktur untuk mendukung pembangunan yang akan dapat mengurangi tingkat kemiskinan di Sumatera Barat.